

Autobiografía, ciudadanía y género en la Argentina de inicios del siglo XX

Autora: Marina Becerra

Dra. en Cs. Sociales (UBA)

Magister en Cs.Sociales con orientación en Educación (FLACSO)

Lic. en Sociología (UBA)

En esta ponencia analizo algunos problemas sobre la (auto) representación femenina respecto de la ciudadanía y el género en los inicios del siglo XX en la Argentina. Para ello, analizo autobiografías escritas por mujeres en la época, signada por la modernización liberal. Esta modernización se caracterizó en la Argentina por la expansión y sistematización de la educación básica para ambos sexos, la secularización de las instituciones y la regulación estatal de la vida privada, en un contexto de fuerte presencia de inmigrantes. Asimismo, analizo el concepto de ciudadanía femenina a la luz de los estudios de género.